



Porsche verlängert Werksengagement in den USA

07/10/2015 Porsche setzt 2016 zwei 911 RSR in der WeatherTech SportsCar Championship (2015 noch Tudor United SportsCar Championship) ein.

Das Werksteam Porsche North America setzt in der bedeutendsten Sportwagenrennserie Nordamerikas zwei 911 RSR bei insgesamt elf Rennen in den USA und Kanada ein. Die Saison startet mit den 24 Stunden von Daytona am 30./31. Januar. In der Tudor United SportsCar Championship holte Porsche 2014 erstmals alle drei GT-Meistertitel. Mit einem Gesamtsieg beim Petit Le Mans, dem ersten eines GT-Fahrzeugs gegen die wesentlich leistungsstärkeren und leichteren Sportprototypen in der Geschichte dieser Meisterschaft, gelang beim Saisonfinale 2015 am vergangenen Samstag auf dem Traditionskurs Road Atlanta die erfolgreiche Titelverteidigung.

„Die USA sind der wichtigste Sportwagenmarkt für Porsche“, sagt Porsche-Motorsportchef Dr. Frank-Steffen Walliser. „Wir nehmen die Herausforderung an, die in diesem Jahr gewonnenen Titel in der Saison 2016 zu verteidigen und vertrauen dabei weiter auf die hervorragende Arbeit unseres Einsatzteams Porsche North America.“

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-tudor-united-sportscar-championship-saison-2016-11473.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0d70dcc3-4bf6-411d-803b-66e64fba612c.zip>

Externe Links

<http://www.imsa.com>

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>